



Mistelbach Halbmarathon 20.3.2022

"verspäteter Saisonstart 2022"

Der Mistelbach Halbmarathon war ursprünglich bei mir als Vorbereitungslauf für den Bratislava-Marathon geplant. Durch eine Infektion (ja, das böse CV) war die Vorbereitung unterbrochen und so nutzte ich nach langer Laufpause den Bewerb um wieder in Schwung zu kommen.

In Mistelbach wurden diesmal auch die NÖ Landesmeisterschaften im HM ausgetragen, daher gab es für alle die nicht an der Meisterschaft teilnahmen nur 2 Klassenwertungen! „Jung“ bis 50 Jahre und „Alt“ ab 50.

Bei Sonnenschein und leichtem Wind startete der Bewerb. Start und Ziel ist die Bolfras-Kaserne. Die ersten Kilometer fühlten sich bei mir locker und angenehm an und so konnte ich Platz für Platz gut machen. Dieses Gefühl hatte ich bis zum Ende und so war es nicht mein schnellster HM aber einer meiner Besten. Nach 1:33:29 Minuten war dann auch schon das Ziel da und als Gesamt 15. erreichte ich in der Klasse „Alt“ den 3. Platz.

Ein Pokal vom 3. Artillerie Abwehr Bataillon 1. Dragoner-Regiment hat in meiner Sammlung noch gefehlt 😊



Euer Texaner
Michael